



**Decrease
operating and
maintenance
costs**

**Lower
energy
consumption
and costs**

**Reduce
payback
periods**

The **RETROFIT PROGRAM** provides substantial financial incentives for replacing inefficient equipment with high efficiency equipment and for installing new control systems that will improve the efficiency of your operational procedures and processes.



Incentives for:

- Lighting and controls
- Unitary air conditioning
- Variable frequency drives
- Motors
- Pumps
- Fans
- Refrigeration
- And more ...

What incentives are available?

- \$400/kW for Lighting
- \$800/kW for Non-lighting

Giant Plumbing and Hardware Distributors Ltd. is working with Hydro Ottawa to deliver the **RETROFIT PROGRAM**. Contact **Giant Plumbing and Hardware Distributors Ltd.** for more information, to speak with a qualified lighting professional, or to apply.

Andy Brulé
Direct: 613-913-5218
Office: 613-723-3190
andy@giantwholesale.ca



énergiconomies^{MD} :

PROGRAMME DE MISE À NIVEAU

**Baisser
les coûts
d'opération et
d'entretien**

**Réduire
la consommation
et les coûts
d'électricité**

**Raccourcir
les périodes de
recouvrement**

Le programme **DE MISE À NIVEAU** offre des incitatifs financiers importants lorsque vous remplacez votre équipement inefficace pour de nouveaux modèles à haut rendement et lorsque vous installez des systèmes qui amélioreront l'efficacité de vos procédures et vos procédés opérationnels.



Incitatifs pour :

- Éclairage et contrôles
- Unités de climatisation
- Mécanismes d'entraînement à fréquence variable
- Moteurs
- Pompes
- Ventilateurs
- Réfrigération
- Et plus encore...

Quels incitatifs sont disponibles?

- 400 \$/kW pour l'éclairage
- 800 \$/kW pour les autres incitatifs

Giant Plumbing and Hardware Distributors Ltd. fait affaire avec Hydro Ottawa dans la prestation du **PROGRAMME DE MISE À NIVEAU**. Contactez **Giant Plumbing and Hardware Distributors Ltd.** pour obtenir de plus amples renseignements, parler avec un spécialiste qualifié ou soumettre une demande.

Andy Brulé
Direct: 613-913-5218
Bureau: 613-723-3190
andy@giantwholesale.ca

 **HydroOttawa**